
Blüten 2011 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 1. August 2011, 20:00

Hallo Wladi,

ich denke, dass ich nicht viel anderes mache als die anderen auch.
Heuer war jedoch ein sehr blühfreudiges Jahr. Das Wetter im Frühjahr war vermutlich optimal 
für unsere Kakteen. Ich hatte noch nie so viele Blüten wie heuer. 
Die Danse Macabre blühte heuer recht üppig, hatte aber beim Durchmesser ziemliche 
Abstriche gemacht. War aber denoch ein schöner Anblick.

Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1184-bl%C3%BCten-2011-von-
pafra/&postID=10592#post10592
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